

Bonjour à tous une petite rectification sur ce que j'ai pu lire, effectivement il y a une recrudescence de grippe et/ou de covid qui fait que certains services de la mairie sont fermés.

A cela s'ajoute une panne de téléphonie qui dure depuis bientôt une semaine mais la mairie n'est pas fermée, le service public continue et il faut d'ailleurs rendre hommage aux employés municipaux « rescapés » qui font le maximum.

Quant à moi je suis effectivement positif (mais ça c'est dans ma nature) je continue à travailler sans cesse depuis chez moi et je serai de retour incessamment sous peu.